



—Foto de LA PRENSA, por Peñate O.

INFORMAN. Logros obtenidos en 20 años, dará a conocer Fe y Alegría en conferencia de prensa, el martes 13 del presente mes, en el Hotel Presidente. De

izquierda a derecha: Sacerdote Joaquín López y López, director de la Organización; Sr. Jacinto Alfaro, de Modernoble y Llc. Humberto Rivera, de Relaciones Públicas de Fe y Alegría.

Gobierno privatizará servicios del Estado

El Ministerio de Economía se ha pronunciado por la privatización de los servicios que presta el Estado, informó su titular, Ing. José Ricardo Perdomo.

Puedo adelantar, dijo, que la Administración Nacional de Acueductos y Alcantarillados (ANDA), otorgará a empresas particulares los trabajos de perforación de pozos, para reducir los costos de operación.

El gobierno se prepara también para privatizar las empresas eléctricas, agregó el Ing. Perdomo, al hablar de un amplio plan de privatización de servicios, para hacerlos eficientes y solventes.

Señaló que ha pedido eficiencia admi-

nistrativa en las instituciones autónomas, ya que en el último Consejo de Ministros, hubo acuerdos para ejercer control sobre dichas instituciones por parte del Ministerio de Hacienda, a fin de que éstas no derrochen sus recursos en actividades superfluas.

"Tenemos que ser autofinanciables y reducir los gastos, para no seguir optando por la vía del incremento tarifario", dijo el ministro Ing. José Ricardo Perdomo, al pedir a sus representantes mantenerse vigilantes y atentos para evitar cualquier intento de gasto innecesario.

Explicó que el Ministerio de Economía

—Pasa a la página 30—

Construcción apoya la reactivación económica

(Por Ing. Carlos Ernesto Pineda). CASALCO (Cámara Salvadoreña de la Construcción), preocupada por una colaboración más decidida en la reactivación económica del país, ha promovido la creación de tres sociedades que no sólo son una ventaja para las empresas asociadas sino

que también una colaboración en el desarrollo económico y su reactivación. Estas sociedades son la Cooperativa de Recursos Inmediatos de R. L., creada en junio de 1986 con el objeto de que las empresas constructoras puedan desarrollar proyectos habita-

—Pasa a la página 7—



CONMEMORA. El embajador de la República de China Dr. Andrew J. Chen, informa sobre la celebración del 76 Aniversario de fundación de la República.

Rechaza haber hecho cobros indebidos ANDA

El Gerente de Comercialización de la ANDA, niega que se hayan hecho cobros indebidos en Uluazuapa, departamento de San Miguel, al respecto envió la nota que dice: En relación a denuncias aparecidas en algunos medios de información, en el sentido de que en el periodo comprendido de abril/85 a julio/86, se hayan cobrado los servicios de acueducto

—Pasa a la página 12—

—Pasa a la página 12—

En 4 meses Asamblea no ha fallado sobre 2 leyes

Después de cuatro meses, la Asamblea no ha fallado sobre la interpretación auténtica de la Ley de Protección al Maestro y la no aprobación de la Ley General de Educación.

Informan lo anterior, miembros directivos del Consejo de Directores de Institutos Nacionales de El

Salvador (CODINES), explicando que el 16 de junio del presente año, entregaron dos documentos a la Asamblea Legislativa: uno solicitando la interpretación auténtica de la Ley de Protección al Maestro, específicamente en lo que al derecho de ascenso se re-

—Pasa a la página 23—

De Santa Ana

Preso extorsionista que exigía ₡ 50 mil

(Santa Ana). Cuando recogía un paquete contenido supuestamente la cantidad de cincuenta mil colones, agentes de la Guardia Nacional capturaron al individuo Belisario Trinidad Ruiz.

Habla enviado notas anónimas con las siglas del FMLN-FDR, al comer-

ciante Jorge Oliverio Vides Cardona, en la cual le indicaba que debía depositar en un costal de mezal la cantidad de cincuenta mil colones y dejarlo en un lugar del caserío Las Mercedes, cantón Ceiba Mocha de la jurisdicción de Coatepeque.

—Pasa a la página 12—

Sin cifras de víctimas y daños del Terremoto

A un año del terremoto del 10 de octubre de 1986, no se tienen datos exactos de las víctimas y daños materiales que causó.

Al mismo tiempo, es casi imposible calcular el monto de la ayuda recibida para los damnificados.

Esta ayuda cuantiosa, que fue enviada y que siguen enviando los países amigos, no ha solucionado aún los problemas económicos, sociales y de salud de los damnificados, así como los daños materiales causados por el sismo en los servicios de agua potable, alcantarillado, vivienda, comunicaciones terrestres, teléfonos, hospitales, escuelas, calles y edificios públicos.

bilcos.

Incontables familias continúan viviendo en tiendas de campaña, en champas de lámina, algunas de ellas a la intemperie, interrumpiendo así el tránsito de vehículos y ocasionando problemas graves a la comunidad, tanto sanitarios como de convivencia.

No reciben ayuda

Miles de personas afectadas por el terremoto, se han quejado de que no han recibido ninguna ayuda por parte del gobierno, quien ha recibido las ayudas y do-

—Pasa a la página 30—

De Usulután Club 20-30 entrega Parque Infantil local remodelado

(Usulután). El Club Activo 20-30 de esta ciudad, entregó el sábado anterior, completamente remodelado, el Parque Infantil "Gregorio Melara" de esta ciudad.

En el solemne acto, efectuado a partir de las 4 de la tarde, estubo como invitado de honor, el comandante departamental, coronel Inocente Orlando Montano, el profesor Willy Abrego, en representación de la gobernadora Morena de Chavarría, casi todos los presidentes de los Clubs 20-30, diseminados por el

—Pasa a la página 23—



FIRMAN CONVENIO. Los ingenieros, Carlos Ernesto Pineda, Presidente de CASALCO, y Armando Pineda, firman un convenio de comercialización. Manifestaron que esta es una forma de como CASALCO, por medio de su Cooperativa, apoya al socio productor, como parte de su política de desarrollo.

Carnet Electoral único documento para votar

El Carnet Electoral es el documento único que servirá a los ciudadanos para votar, y para aquellos que participan activamente en la política.

Así lo expresó ayer el Presidente del Consejo Central de Elecciones, CCE, Dr. Mario Samayoa.

Como al inicio del empadronamiento surgieron algunos inconvenientes que luego se superaron, dijo, en los primeros días de la entrega del documento electoral, la ciudadanía ha tropezado con esas situaciones, pero se ha debido más que todo a que los ciudadanos concurren a pedir el Carnet Electoral a los sitios equivocados. Por ello se solicita poner un

poco de mayor de atención para viabilizar esa labor que, con todo patriotismo y honestidad, está desarrollando el Consejo Central de Elecciones, indicó el Presidente del CCE.

Todos los partidos políticos, están participando en la labor de vigilancia y ese es un aspecto muy importante para la credibilidad del mismo proceso electoral, reiteró: de tal manera, es necesario que todos los vigilantes partidistas, del color que sean, estén atentos a ese trabajo del CCE y den fe de la responsabilidad del este Consejo, explicó el Dr.

—Pasa a la página 23—



CENSO. El capitán Carlos Eliseo Rodríguez Murcia, de alta en la Segunda Brigada de Infantería, con sede en Santa Ana, luego de realizar un censo sobre las necesidades de los pobladores del cantón Ta-

hullapa, jurisdicción de Metapán, procede a repartir viveres, ropa. También se ofrecieron consultas médico-odontológicas a niños, mujeres y ancianos de la zona.